

CATECISMO

EL NUEVO TESTAMENTO

Capítulo 2 - “La vida del Señor Jesucristo”

1. ¿Qué fue lo que le dijo Señor Jesús al hombre enfermo en Jerusalén donde estaba costado junto al estanque de la puerta de las ovejas?

Al final del segundo año de su ministerio, el Señor encontró a este hombre enfermo acostado cerca del estanque de agua junto a la puerta de las ovejas. Jesús le preguntó si quería ser sanado. El hombre dijo: sí. Jesús le dijo: “levantate, toma tu cama y anda”.

Juan 5:08 Jesús le dijo: --Levántate, toma tu cama y anda

2. ¿A cuánta gente el Señor Jesús dio de comer en el mar de Galilea, y cuántos panes y pescados tuvieron?

En el tercer año de su ministerio, el Señor Jesús vino al lugar de Betsaida y predicó allí a la gente todo el día. Ellos tenían hambre, y él tuvo compasión de ellos, y les dio de comer a 5000 gentes con cinco panes y dos pescados.

Lucas 9:16 Entonces Jesús tomó los cinco panes y los dos pescados, y alzando los ojos al cielo, los bendijo. Luego los partió e iba dando a sus discípulos para que los pusiesen delante de la gente.

3. ¿Qué fue lo que le dijo Señor Jesús a la mujer de Cananea en la región de tiro y Sidón cuando ella le pidió que sanara a su hija?

Cuando el Señor Jesús llegó a la costa de tiro, una mujer de Cananea le rogó que sanara a su hija; del Señor Jesús le dijo: “No es bueno tomar el pan de los hijos y echarlo a los perritos”.

Mateo 15:26 El le respondió diciendo: --No es bueno tomar el pan de los hijos y echarlo a los perritos.

4. ¿Qué les preguntó el Señor Jesús a sus discípulos en el camino?

El Señor Jesús regresó a Decápolis y dio de comer a más gente. Entonces, él se fue a Betsaida, en el camino hacia el monte de transfiguración preguntó a sus discípulos: ¿Quién dice la gente que soy yo?

*Marcos 8:27 Salieron Jesús y sus discípulos por las aldeas de Cesarea de Filipo, y en el camino les preguntó a sus discípulos diciendo: --
¿Quién dice la gente que soy yo?*

5. ¿Cuál fue la respuesta de Pedro cuando el Señor Jesús preguntó: “¿quién decís que soy yo”?

Pedro contestó al Señor: “¡Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente!

Mateo 16: 16-17 Respondió Simón Pedro y dijo: --¡Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente!

Entonces Jesús respondió y le dijo: --Bienaventurado eres, Simón hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos.

6. ¿No donde se transfiguró el Señor, y que dijo Dios Padre de su Hijo Jesús?

El Señor Jesús les dijo a sus discípulos que algunos de ellos no morirían hasta que ellos mirarán el Reino de Dios (a Jesús en toda su gloria). El Señor Jesús tomó consigo a Pedro, Jacobo y Juan a un monte alto y allí se transfiguró delante de ellos. Después de transfigurarse, Dios dijo: "Este es mi Hijo amado; a Él oíd."

Marcos 9:02, 07 Seis días después, Jesús tomó consigo a Pedro, a Jacobo y a Juan, y les hizo subir aparte, a solas, a un monte alto, y fue transfigurado delante de ellos. Vino una nube haciéndoles sombra, y desde la nube una voz decía: "Este es mi hijo amado; a Él oíd."

7. ¿Qué fue lo que Pedro encontró en la boca del pescado cuando el Señor Jesús le dijo que lo pescara en el mar de Galilea?

Pedro le preguntó al Señor Jesús que si ellos deberían pagar impuestos. Jesús le dijo que fuera al mar de Galilea y pescara un pescado; y en la boca de él hallaría un estatero (dinero) y que lo pagara por sus impuestos.

Mateo 17:27 Pero, para que no los ofendamos, vé al mar, echa el anzuelo, y el primer pez que suba, tómalo. Cuando abras su boca, hallarás un estatero. Tómalo y dalo por mí y por ti.

8. Cuándo Señor Jesús sanó a los 10 leprosos, ¿cuántos regresaron para agradecerle?

Cuando Jesús iba a Jerusalén, el entró en una aldea y se topó con 10 leprosos. Sólo uno de ellos regreso a darle gracias y él era samaritano.

Lucas 17:14-16 Cuando Él los vio, les dijo: --Id, mostraos a los sacerdotes. Aconteció que mientras iban, fueron limpiados. Entonces uno de ellos, al ver que había sido sanado, volvió glorificando a Dios en alta voz. Y se postró sobre su rostro a los pies de Jesús, dándole gracias. Y éste era samaritano.

9. ¿Qué fue lo que el Señor Jesús le dijo al joven rico cuando él le preguntó acerca de la vida eterna?

cuando Jesús llegó a Jerusalén; se encontró a un joven rico. Este joven preguntó al Señor ¿qué era lo que él habría de hacer para obtener vida eterna?

Jesús le dijo: anda, vende tus bienes y dalo a los pobres; y tendrás tesoro en el cielo. Y ven; sígueme.

Mateo 19:21 Le dijo Jesús: --Si quieres ser perfecto, anda, vende tus bienes y dalo a los pobres; y tendrás tesoro en el cielo. Y ven; sígueme.

10. ¿Qué fue lo que dijo Jesús acerca de Jerusalén cuando él estaba sentado en el monte de los olivos?

Andando Jesús regresó a Jerusalén, él se sentó en el monte de los olivos y dijo: oh, Jerusalén, he aquí, su casa les es dejada desierta,

Mateo 23:37-38 "¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas y apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, así como la gallina junta sus pollitos debajo de sus alas, y no quisiste! He aquí, vuestra casa os es dejada desierta,

*Mateo 24:2-3 Y Él respondiendo les dijo: --¿No veis todo esto? De cierto os digo que aquí no quedará piedra sobre piedra que no sea derribada.
Estando Él sentado en el monte de los Olivos, sus discípulos se acercaron a Él aparte, y le dijeron: --Dinos, ¿cuándo sucederán estas cosas?
¿Y qué señal habrá de tu venida y del fin del mundo?*

11. ¿En que fue montado el Señor Jesús cuando entró a Jerusalén?

Jesús entró a Jerusalén montado en un asno.

*Mateo 21:6-7 Los discípulos fueron e hicieron como Jesús les mandó.
Trajeron el asna y el borriquillo y pusieron sobre ellos sus mantos, y Él se sentó encima de ellos.*

12. ¿Qué fue lo que aclamaba la gente cuando el Señor Jesús entró montado en un asno a Jerusalén?

La gente y los niños aclamaban: ¡Hosanna al Hijo de David!

Mateo 21:09 Las multitudes que iban delante de Él y las que le seguían aclamaban diciendo: --¡Hosanna al Hijo de David! ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor! ¡Hosanna en las alturas!

13. ¿Qué fue lo que Jesús oró a Dios Padre en el jardín de Getsemaní?

Después que Jesús prometió a sus discípulos darles el espíritu Santo, él se fue al jardín de Getsemaní. Allí el lloró y oró a Dios diciendo: Padre mío, de ser posible, pase de mí esta copa. Pero, no sea como yo quiero, sino como tú.

*Mateo 26:39 Pasando un poco más adelante, se postró sobre su rostro, orando y diciendo: --Padre mío, de ser posible, pase de mí esta copa.
Pero, no sea como yo quiero, sino como tú.*

14. ¿Quién traicionó a Jesús a medianoche en el jardín de Getsemaní?

Un grupo de soldados vinieron esa noche con él malvado Judas, quien traicionó a Jesús con un beso en la mejilla.

Mateo 26:47-48 Mientras Él aún hablaba, vino Judas, que era uno de los doce, y con Él mucha gente con espadas y palos, de parte de los principales sacerdotes y de los ancianos del pueblo. El que le entregaba les había dado señal diciendo: "Al que yo bese, ése es. Prendedle."

15. Cuando Pilato no pudo soltar al Señor Jesús y lavó sus manos, ¿qué fue lo que dijo?

Después que Jesús había sido juzgado por los principales sacerdotes Anás y Caifás, fue también juzgado por el concilio (sanedrín) de los judíos. Fue mandado a Pilato. Después, fue mandado a Herodes quien no halló ninguna

culpa en él. Después, fue mandado de regreso a Pilato, y tampoco él encontró ninguna falta en el Señor. Él se lavó sus manos y dijo: ¡Yo soy inocente de la sangre de éste! ¡Será asunto vuestro!

Mateo 27:24 Y cuando Pilato se dio cuenta de que no se lograba nada, sino que sólo se hacía más alboroto, tomó agua y se lavó las manos delante de la multitud, diciendo: --¡Yo soy inocente de la sangre de éste! ¡Será asunto vuestro!

16. ¿Qué fue lo que dijeron los judíos cuando Pilato les dijo que era inocente de la sangre de Jesús?

Los judíos contestaron: ¡Su sangre sea sobre nosotros y sobre nuestros hijos!

Mateo 27:25 Respondió todo el pueblo y dijo: --¡Su sangre sea sobre nosotros y sobre nuestros hijos!

17. ¿Qué fue lo que los judíos hicieron cuando se les dio a Jesús para ser crucificado?

Cuando Pilato dio a Jesús a los judíos, ellos demandaron que Jesús fuera crucificado, y así Jesús fue crucificado en la Cruz en medio de dos ladrones.

Mateo 27:38 Entonces crucificaron con Él a dos ladrones, uno a la derecha y otro a la izquierda.